



2年生 研究授業 国語「スイミー」

しっかりお話を聞いています！



効果的な電子黒板活用



書く力がついています



学習のあしあと。
今までの学習内
容がわかります！

今年度も校内研修の中で、教師の指導力向上（児童生徒の学力向上）を目的として授業研究会を行っています。今年度の研究テーマは「言葉をとおし、主体的・対話的に学ぶ児童の育成 ～「読むこと」を中心に少人数・複式学級の特性を生かして～」です。

12日（水）は、2年生の国語の授業でした。しっかりとした授業の積み重ねがあり、子どもたちがのびのびと自分の考えを発言したりノートや学習シートに書いたりしていました。

あたたかいひとときでした。



6月20日（木）、村内にある「水生苑」へ全校児童で訪問させていただきました。この訪問は、高齢者の方々と交流を図るとともに子どもたちの思いやりの心を育むことを目的としています。事前に担当の栗原が施設見学と打合せを行い、子どもたちの意見も取り入れながら計画を上げてくれました。

当日は、ちょうど勤務日だった育友会会長の佐渡さんが司会、進行を

いっしょにゲームをしました。「ふるさと」を歌う時は、皆さんも口ずさまれ、涙を拭いておられる方もいらっしゃり胸が熱くなりました。

ゲームは、みんなで輪になり、新聞紙を丸めて中央の箱に入れるものですが、どのチームも負けまいと一生懸命で、とても盛り上がりました。

お一人お一人にプレゼントを渡し、水生苑を後にしました。職員の方も温かく迎えてくださり、バスが駐車場を出るまで見送ってくださいました。ありがとうございました。

おめでとうございます！

高森町の「七夕書道展」で7名の子どもたちが入賞しました。

特選 2年 足立 安澄

入選 1年 佐藤 敦仁 4年 宮田 翔真
2年 後藤 逞真 5年 後藤 壺心
3年 後藤 菜摘 6年 岡本 春風

お詫びと訂正

7号でお知らせしました「歯と口の健康週間」入賞のお知らせで間違いがありました。訂正とともに、お詫び申し上げます。大変申し訳ありませんでした。

特選 2年 佐渡 蒼亮

入選 2年 矢尾板 樹生
2年 後藤 悠真

